

Presse-Information
01. Juni 2012

Veränderung in der Geschäftsführung der BMW Group Austria mit 1.7.2012.

Salzburg. Dr. Gerhard Pils, Geschäftsführer der BMW Austria Ges.m.b.H. wird per 1.7.2012 eine neue Aufgabe im BMW Konzern wahrnehmen. Nach über sieben höchst erfolgreichen Jahren in Österreich wird er ab diesem Zeitpunkt die Geschäftsführung des für die BMW Group strategisch bedeutenden Marktes in Malaysia übernehmen (Er spricht aus früherer Forschungs- und Berufstätigkeit die Landessprache).

Dr. Pils begann sein Engagement bei BMW im Juli 1986 im BMW Motorenwerk in Steyr/OÖ. Nach drei Jahren bei BMW Korea leitete er von 1998 bis 2002 die BMW Niederlassung in Wien, anschließend die Personalbetreuung für Obere Führungskräfte der BMW Group in München. Mit Februar 2005 hat Dr. Gerhard Pils die Geschäftsführung der BMW Group Austria übernommen.

In diesen sieben Jahren konnte die BMW Group Austria ihre Zulassungszahlen um 43% steigern. Wurden im Jahr 2004 noch 12.688 Fahrzeuge der Marken BMW und MINI zugelassen, waren es im Jahr 2011 bereits 18.180 Zulassungen. Der Gesamtmarkt wuchs in diesem Zeitraum hingegen nur um 14%. 2011 wurde bei BMW nicht nur zum ersten Mal die magische Schwelle von 15.000 Zulassungen übersprungen, mit 15.636 Einheiten konnte von allen BMW Absatzmärkten der Region Europa (ohne Deutschland) mit 26,3% auch der höchste Anteil am Premiumsegment erreicht werden.

Auch BMW Motorrad entwickelte sich seit 2005 ausgezeichnet, im Jahr 2010 konnte die Position des Marktführers in Österreich übernommen und seither gehalten werden. BMW Motorrad wuchs in den letzten sieben Jahren um 8,6 %, während der Gesamtmarkt im selben Zeitraum sogar um über 14% rückläufig war.

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg

Telefon
+43 662 8383 9100

Internet
www.bmwgroup.com

Seine Nachfolge in Österreich wird zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben.

Datum: Presse-Information
01. Juni 2012
Thema: Veränderung in der Geschäftsführung der BMW Group Austria mit 1.7.2012.
Seite: 2

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

BMW Austria GmbH
Siegfried-Marcus-Strasse 24, 5020 Salzburg
Tel.: +43 662 8383 – 9100

BMW Motoren GmbH
Hinterbergerstrasse 2
4400 Steyr
Tel: +43 7252 888 2345
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

◊ ◊ ◊

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI, Husqvarna Motorcycles und Rolls-Royce einer der weltweit erfolgreichsten Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern. Als internationaler Konzern betreibt das Unternehmen 25 Produktions- und Montagestätten in 14 Ländern sowie ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Geschäftsjahr 2011 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 1,67 Millionen Automobilen und über 113.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern belief sich auf 7,38 Mrd. €, der Umsatz auf 68,82 Mrd. €. Zum 31. Dezember 2011 beschäftigte das Unternehmen weltweit rund 100.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert. Entsprechend ist die BMW Group seit sieben Jahren Branchenführer in den Dow Jones Sustainability Indizes.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Facebook Karriere: www.facebook.com/bmwkarriere

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>